

UNO | MAS | UNO

Argentina y Chile en tratos directos sobre la zona austral

BUENOS AIRES, 7 de septiembre (EFE). — El presidente Jorge Videla y los tres comandantes en jefe analizaron hoy exhaustivamente la situación creada por el diferendo limítrofe en la zona austral, con la República de Chile.

En los últimos días, Argentina envió un memorándum al

gobierno de Gran Bretaña, en el que reiteró la nulidad del laudo arbitral emitido el año pasado, mediante el cual se reconocían los derechos chilenos en la reclamación. En la misma comunicación, el gobierno argentino señala que, por una decisión soberana, Chile y Argentina se encuentran en tratos directos.

EXCELSIOR

De 140% la Inflación de Argentina en 78

BUENOS AIRES, 7 de septiembre. (AFP) — El costo de la vida para 1978 se incrementará en 140 por ciento, según datos proporcionados por la Fundación de Investigaciones para el Desarrollo (FID).

La institución privada señaló que la determinación de la inflación para el año en curso, fue el primero de los trabajos de la entidad, realizado por un equipo de especialistas a cargo de 15 investigadores de tiempo completo que cuentan con la ayuda de una computadora electrónica alimentada para funcionar como banco de datos.